YOM TERUAH O ROSH HASHANAH?

El sonido del shofar, señala el comienzo de las Fiestas de otoño ordenadas por el Eterno.

"Habla a los hijos de Israel y diles: En el mes séptimo, al primero del mes tendréis día de reposo, una conmemoración al son de trompetas, y una santa convocación. Ningún trabajo de siervos haréis; y ofreceréis ofrenda encendida a YHVH!" <u>Levítico 23: 24-25</u>

"Estas son las fiestas solemnes de YAHWEH, a las que convocaréis santas reuniones, para ofrecer ofrenda encendida A YAHWEH, holocausto y ofrenda, sacrificio y libaciones, cada cosa en su tiempo." Lev 23: 37

No son las "Fiestas Judías". El pueblo judío, obediente al mandamiento del Padre jamás las ha desechado (de allí el nombre de fiestas judías), pero en realidad SON LAS FIESTAS DEL ETERNO Y PODEROSO YHVH, NUESTRO PADRE Y UNICO ELOHIM VERDADERO!

Es el Elohim de Israel tu Dios? Es YHVH tu Padre Eterno? Es YESHUA tu Salvador y redentor? Estas Fiestas son para ti. Son las Fiestas solemnes y proféticas que el Padre determinó en un día especial. Son una cita que El Eterno estableció desde el principio con sus hijos como ensayo y sombra del cumplimiento futuro.

Fueron ordenadas desde la eternidad, confirmadas en el Sinaí para convocar año tras año al pueblo de Israel ante su presencia, hasta el día del cumplimiento profético. Por eso, en un día de Pesaj (Pascua) murió Yeshua en lugar del Cordero, en un día de la Fiesta de los Primeros Frutos, resucitó, en el día de Shavuot (Pentecostés) fue derramado el Espíritu Santo, El Ruah HaKodesh sobre los creyentes. Las Fiestas de primavera se cumplieron con la primera venida de Yeshua el Mesías de Israel, y de la misma manera esperamos que un día, las Fiestas de otoño, van a ser cumplidas exactamente, con su segunda venida, cuando aparezca en los cielos YESHUA, el León de la Tribu de Judá, para reinar por siempre!

Yom Teruah (Trompetas) y Yom HaKipurim (día de expiación) juntas son llamadas Los Días Santos. Estas fiestas difieren de las demás porque no tienen

relación alguna a la agricultura. El foco es preparar al hombre para su encuentro con el Creador. Los 10 días entre las dos Fiestas se llaman los diez días de recogimiento y se caracterizan por ser días de arrepentimiento y auto examen.

Yeshua en <u>Mateo 5: 26</u> habló de la necesidad de ponerse en paz primero que todo con los hermanos para venir después a presentarse delante del Todopoderoso.

Mateo 5: 26 "Oísteis que fue dicho a los antiguos: No matarás; y cualquiera que matare será culpable de juicio. Pero yo os digo que cualquiera que se enoje contra su hermano, será culpable de juicio; y cualquiera que diga: Necio, a su hermano, será culpable ante el concilio; y cualquiera que le diga: Fatuo, quedará expuesto al infierno de fuego. Por tanto, si traes tu ofrenda al altar, y allí te acuerdas de que tu hermano tiene algo contra ti, deja allí tu ofrenda delante del altar, y anda, reconcíliate primero con tu hermano, y entonces ven y presenta tu ofrenda. Ponte de acuerdo con tu adversario pronto, entre tanto que estás con él en el camino, no sea que el adversario te entregue al juez, y el juez al alguacil, y seas echado en la cárcel. De cierto te digo que no saldrás de allí, hasta que pagues el último cuadrante."

Las Escrituras registran en el llamado Antiguo Pacto la celebración de la Fiesta de Yom Teruah: Esdras 3 nos relata como el pueblo de la Casa de Judá al regresar del exilio en Babilonia con gran júbilo celebraron las Fiestas del Eterno. Una a una, como está escrito, unidos de nuevo "como un solo hombre" siendo el resultado final una explosión de júbilo mientras levantaban de nuevo el Templo.

También Nehemías 7: 73 y 8 nos relatan la celebración de Yom Teruah, después de la cautividad de Babilonia. "Y el sacerdote Esdras trajo la ley (la Torah) delante de la congregación, así de hombres como de mujeres y de todos los que podían entender, el primer día del mes séptimo."..... "Abrió, pues, Esdras el libro a ojos de todo el pueblo, porque estaba más alto que todo el pueblo; y cuando lo abrió, todo el pueblo estuvo atento.".... "Bendijo entonces Esdras a YAHWEH, Dios grande. Y todo el pueblo respondió: !!Amén! !!Amén! alzando sus manos; y se humillaron y adoraron a YAHWEH inclinados a tierra."..... "Y leían en el libro de la ley de Dios claramente, y ponían el sentido, de modo que entendiesen la lectura." "Luego les dijo: ld, comed grosuras, y bebed vino dulce, y enviad porciones a los que no tienen nada preparado; porque día santo es a nuestro Señor; no os entristezcáis, porque el gozo de YAHWEH es vuestra fuerza."

Les son familiares estas palabras? También nosotros estuvimos cautivos por las tradiciones de hombres. No es esta una ocasión para celebrar como el pueblo de Israel, las Fiestas ordenadas por el Eterno, leyendo en grupo, en unidad, la bendita Torah?

Rosh HaShana? La tradición Judía convirtió el día de Yom Teruah, en el principio del año o Rosh HaShana. Pero, es esto lo que nos ordena el Eterno?

La voluntad del Eterno fue que el año comenzara el primer día del mes de Abib, al comenzar la primavera. La prueba de su voluntad es que precisamente el mes en que se celebra Yom Teruah o Trompetas, es el mes séptimo. Pero la tradición judía ha enseñado que el mundo fue creado en un día de Yom Teruah y por lo tanto el nombre Rosh HaShana o cabeza del año es el nombre con el que se conoce la Fiesta.

Pero las tradiciones de los hombres pueden estar por encima de la voluntad del Eterno? Ciertamente, NO! Estamos llamados a regresar a la obediencia al Eterno y a dejar atrás las tradiciones.

Tenemos que estar alerta, buscando en la palabra del Eterno, la confirmación de cada enseñanza nueva que llega a nuestras manos. La cautividad en Babilonia desafortunadamente dejo en nuestros hermanos Judíos multitud de tradiciones tomadas del paganismo, de la misma manera que nosotros recibimos las nuestras del catolicismo Romano.

Separar lo precioso de lo vil, es lo que caracteriza este tiempo de Restauración de todas las cosas. Todos tenemos que aprender y desechar. La casa de Israel debe aprender la Torah y desechar tradiciones paganas, y la casa de Judá debe aprender a conocer al Mesías y desechar las suyas.

La Fiesta de Yom Teruah, celebrada como el día de año nuevo, es una de las mayores distorsiones de la tradición judía. Su significado profético desapareció.

Es importante además anotar que es en el día de Rosh Hashana, cuando comienza el calendario judío tradicional. Es esta la voluntad del Eterno? Este calendario, contiene una seria influencia de Babilonia, en sus nombres y en sus fechas, llegando aun a cambiar las fechas de las Fiestas del Eterno. Más adelante, tenemos que estudiar con atención el tema, porque la importancia del día de las Fiestas, y el día exacto de la luna nueva, merece toda nuestra atención.

Yom Teruah es el llamado a despertar! Yom Teruah es el llamado a congregarse los campamentos de Israel para esperar la llegada del Mesías. Pablo, con palabras relativas a Yom Teruah, exhortó a sus discípulos con estas palabras:

<u>Efesios 5</u> " Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo Por lo cual dice: Despiértate, tú que duermes, Y levántate de los muertos, Y te alumbrará Cristo."

Llama la atención que Yom Teruah es la única Fiesta que cae en el primer día del mes. Esto significa que comienza en la hora en que hay tinieblas, hasta la primera aparición de la luna.... Al comienzo del séptimo mes, mes de reposo. El comienzo del séptimo milenio nos habla del milenio de reposo..... y el llamado de la trompeta nos mueve a despertar del sueño que no nos permite ver la realidad....Es una convocación Santa.....Los campamentos de Israel están siendo llamados para estar preparados y alerta.......

En este tiempo profético, cuando el mundo se encuentra sumido en las tinieblas mas profundas, cuando la Casa de Israel esta siendo llamada a regresar a los caminos ordenados por el Padre, a la obediencia a su Torah o enseñanzas, es el tiempo de despertar, de ponernos en pie como un poderoso ejercito anunciando la verdad de YAHWEH!

Por que despertar de los muertos? Porque el regreso a la Torah nos trae a la vida. La Torah es vida! (Proverbios 3: 18) YESHUA es la Torah viviente! La Palabra de YHVH hecha hombre..(Juan 1)...

Estamos siendo levantados de la muerte espiritual, (Ezequiel 37), y en un día de Yom Teruah seremos levantados y transformados al sonar de la trompeta... la ultima trompeta....

Pero la pregunta es: Si ya escuchaste el silbido del Eterno (Zacarías 10: 7-8), si ya te fueron revelados los caminos de YAHWEH, EL TODOPODEROSO, si en tu corazón la verdad grita por encima de tradiciones humanas, si ya te alumbro el Mesías como dice Pablo, que estas haciendo con tu luz?

Mateo 5: 14-16 "Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbra a todos los que están en casa. Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos."

Mis amados Pastores, lideres y amigos....... Están escondiendo su luz por temor a los hombres y sus tradiciones? Nuestra luz debe alumbrar delante de los hombres, dice Yeshua! Es necesario dar un paso al frente, con valor, para que la luz resplandezca en medio de las tinieblas......

Recordemos cuando Yeshua nos sacó del paganismo de Roma..... Nos quedamos quietos y callados sabiendo que por ejemplo la idolatría practicada allí es abominación a YHVH? No, verdad?! ! DIMOS UN PASO AL FRENTE! Destruimos ídolos, cambiamos muchas de nuestras tradiciones aunque fueron escándalo ante nuestras familias y amigos..... Pero sabíamos que hacíamos lo correcto y así lo enseñamos a los demás....... NUESTRA LUZ RESPLANDECIO EN AQUEL MOMENTO! Que pasa ahora? Tenemos temor a provocar la reacción de los demás?

Recuerden que precisamente en <u>hechos 17: 6</u> los Mesiánicos llamados NAZARENOS, (HECHOS 24: 5) que celebraban las Fiestas, guardaban el shabbat, pero a diferencia de los demás, creían que Yeshua era el Mesías y hablaban de la salvación , TRASTORNARON EL MUNDO, de acuerdo a sus propias palabras!

También nosotros estamos llamados a trastornar el mundo con la verdad! Nuestro silencio esta permitiendo que el paganismo siga imponiéndose aun en muchas de sus vidas, a pesar de conocer ya la verdad! No podemos continuar creyendo por debajo de la mesa. La luz se expone para que otros sean alumbrados por ellas.

Necesitamos debates con amor, entendiendo que los autores de la distorsión no están entre nosotros, porque esto ocurrió hace casi 2000 años! Evangelizamos con el ejemplo!

Por eso los animo a repetir la celebración de Yom Teruah de Nehemías 7: 73 y 8 Saquemos públicamente la palabra del Eterno y proclamemos su verdad!

<u>" Despiértate, tú que duermes, Y levántate de los muertos, Y te alumbrará el MESÍAS YESHUA."</u>